
 

 
Protokoll 

 

• ER-Sitzung • Datum: 02.05.2024 

Leitung: Oliver Otto 
Protokoll: Helge Sprigade 

Ort: Swatten Weg 

 

Anwesend: 8 anwesend und beschlußfähig 

Schulleitung: Klaus Lemitz, Marco Gerritsen 

Gast:  

 

TOP 1 Herr Otto begrüßt zur Sitzung am 02.05.2024 
 

TOP 2 Verabschiedung des Protokolls vom 04.04.2024 
 
Das Protokoll wurde mit zwei Enthaltungen genehmigt. 

TOP 3 Bericht der Schulleitung 
 
Da die Bewährungszeit von Herrn Gerritsen als stellvertretender Schulleiter demnächst en-
det, hat er für den Elternrat noch einmal seine bisherigen Tätigkeiten beschrieben. 
Neben der Einarbeitung in die neue Position galt es, Aufgaben aus der vakanten Abteilungs-
leitungsstelle weiterhin zu betreuen bzw. dann auch die neue Abteilungsleitung mit einzuar-
beiten. Nachdem es auch für die Schnackenburgalle eine Koordinatorin gibt, ist nun mehr 
Zeit für die eigentliche Arbeit vorhanden. 
Schwerpunktaufgaben sind hier die Schulentwicklung, die Arbeitsgruppe Verzahnung (Koor-
dination zwischen Vor- und Nachmittagsbetreuung als Aufgabe, die sich durch die letzte 
Schulinspektion ergeben hat) und die Arbeitsgruppe Inklusion. 
Weitere Aufgaben sind z.B. die Berdarfsplanung, Personalentwicklung, der Stundenplan und 
die Verwaltung des Budgets für Formkräfte. 
 
Weiter Themen aus der Schulleitung sind: 
Startchancenprogramm  
Über dieses Programm erhalten Schulen in den nächsten 10 Jahren bundesweit 20 Mrd. 
Euro zum Ausgleich der Bildungschancen von Schülern. Die Vergabe der Gelder ist abhängig 
vom Sozialindex. Für Hamburg sind 215 Mio € vorgesehen, die an 90 Schulen vergeben wer-
den sollen.  
Das Geld soll für bauliche Maßnahmen, Material und Personal (multiprofessionelle Teams) 
verwendet werden. 
Die Fridtjof-Nansen-Schule hat sich für einen dieser Plätze beworben. 
 
Einschulung 
Es wird 8 erste Klassen und vier Vorschulklassen geben. Bei den Vorschulklassen gab es 
100 Bewerbung aber nur 76 Plätze. 
Drei erste Klassen wird es am Swatten Weg geben und fünf am Fahrenort. Dadurch gibt es 
am Fahrenort einen Fachraum weniger aber durch die Umnutzung andere Räume soll 
dadurch kein Nachteil entstehen. 
 
Es werden drei neue Klassenleitungen am Fahrenort benötigt (zwei Nachbesetzungen und 
einmal neu für die fünfte Erste Klasse), die Ausschreibungen dafür laufen. Auch für Erzieher 



sind neue Stellen zur Nachbesetzung ausgeschrieben. 
 
Vorfall am Fahrenort 
Es gab einen Gewaltvorfall am Fahrenort, bei der sich die Ermittlung des „Täters“ als schwie-
rig erweist. 
Herr Lemitz bittet darum bei Vorfällen an der Schule sich zuerst direkt an die eigenen Erzie-
her oder Klassenleitungen zu wenden, damit schnell eine Klärung stattfinden kann. 

TOP 4 Verschiedenes 
Beim Kreiselternrat gibt es eine Arbeitsgruppe Schulmobilität und Verkehrssicherheit, die ver-
sucht Verfahren zu beschreiben, um z.B. die Sicherheit des Schulwegs zu verbessern. Die 
Arbeitsgruppe tagt an verschiedenen Standorten und begutachtet dabei auch gleich die Situ-
ation vor Ort. Der Elternrat möchte die Arbeitsgruppe gerne auch an die FNS einladen. 
 
Es wurde diskutiert, ob der Elternrat wie im letzten Schuljahr die Elternabende der Erstkläss-
ler besucht, um sich vorzustellen und für die Elternvollversammlung zu werben. Im letzten 
Jahr war dies ein erfolgreiches Vorgehen. 
 

  

  

Ende ca. 21:50 

 


